

viernes 3 de junio de 2016

# El Alcalde de Antequera preside la apertura de la tercera edición del encuentro de negocios que la Asociación de Jóvenes Empresarios promueve en el marco de AGROGANT

El alcalde de Antequera, Manolo Barón, y el vicepresidente de la AJE Málaga, José Antonio Barón, han presidido en la mañana de hoy viernes la apertura de la tercera edición del encuentro de negocios AJE Málaga organizado en nuestra ciudad en el contexto del desarrollo de AGROGANT y la Feria de Primavera.



Ambos han estado acompañados a su vez por la teniente de alcalde de Cultura, Ferias y Patrimonio Histórico, Ana Cebrián, y por el delegado de AJE en Antequera, el abogado Juan Manuel Rivera.

El encuentro se desarrolla en el Parador Nacional de Turismo de Antequera congregando a medio centenar de empresarios procedentes tanto de Antequera, de la comarca así como del resto de la provincia de Málaga. El objetivo principal de este encuentro es el de crear un espacio único de intercambio de negocios, servicios y cooperación empresarial entre empresas, así como facilitar la expansión de las jóvenes empresas del sector posibilitando el contacto fuera del marco habitual de trabajo, potenciando así la actividad económica en una de las principales comarcas de nuestra



provincia como es la de Antequera.